

DIE STRANDGÄNGERIN

Ursa Koch



LESUNG

Dienstag, 17.10.2017 | 19.00 Uhr

Ursa Koch war zwanzig Jahre lang als Redakteurin und Korrespondentin im In- und Ausland tätig, bevor sie sich ganz der Schriftstellerei widmete. Seit 2002 erschienen zahlreiche Romane und Erzählungen. Nach längeren Auslandsaufenthalten lebt sie derzeit auf der Schwäbischen Alb und auf einer kapverdischen Insel. Der aktuelle Roman „Die Strandgängerin“, von den Medien hochgelobt, handelt von einer deutschen Frau in einem fremden Kulturkreis und geht der Frage nach, wie es sich auf einer Insel lebt, nach der sich immer mehr Menschen sehnen. „Spannend, farbig und sinnensfreudig...“ Otto Paul Burkhardt
Mehr Infos unter: www.ursakoch.de

